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COLUMNA ALHAJERO
AUTOR MARTHA ANAYA  
DIARIO HERALDO DE MÉXICO
CARTAS A LOS GOBERNADORES
Se me pasó esta vez… -reconoció Andrés Manuel López Obrador-, pero lo voy a hacer en el futuro
cada vez que haya una elección.
¿A qué se refería el Presidente?
A enviarles cartas a los mandatarios estatales. Sí, así como lo hacía Francisco I. Madero, según narró:
-Les enviaba cartas a los gobernadores pidiéndoles que se respetara el voto, que no intervinieran y
que se garantizara que los ciudadanos votaran libremente… Y les decía: “Con todo respeto, les pido
que se cuide para que el voto sea respetado, gane quien gane. No tengo preferencia por nadie, la
preferencia es por la democracia”. Esto –apuntaría en su conferencia mañanera- aplica también para
ciudadanos, para todos… Ya no va a haber tolerancia. No se puede permitir que haya impunidad para
nadie, ni autoridades ni ciudadanos.
El tabasqueño llegó al tema en uno de tantos recovecos de la conversación del tabasqueño con los
reporteros. En este caso, a propósito de la ley garrote aprobada en su tierra, Tabasco.
¿Cómo le hizo para enlazar un tema con el otro? Quién sabe. El hecho es que terminó hablando del
Apóstol de la Democracia y de que Madero ha sido el único presidente de México en ejercer esa
práctica –la cual va a emular- de enviarles cartas a los gobernadores para pedirles que se porten
bien.
Esto nos lleva a lo ocurrido en otras elecciones: los fraudes electorales.
Tema, por cierto, que también ha sacado a relucir varias veces en estos días. Y ayer no fue la
excepción:
-Si no se hubiese hecho ese fraude –el de 2006, cuando Felipe Calderón y todo un grupo de
intereses económicos y políticos le “robaron” la Presidencia-, no estaría este país como está… ¡Lo
hundieron! El caso es que enviará cartas a los gobernadores para pedirles que no metan las manos
en las elecciones.
Y está convencido de que va a funcionar. De por sí, con la pura advertencia verbal –en señales
enviadas desde Palacio Nacional- el cambio fue más que notorio en las pasadas elecciones de julio
(las primeras ya con AMLO en el poder).
Datos de la Fiscalía Electoral para Delitos Electorales (Fepade) muestran que en esta ocasión hubo
tan sólo 76 denuncias en la jornada electoral, frente a un promedio de 230 que existían antes. Por
añadidura, alrededor de 50% de las denuncias eran “ficticias”. Es decir, no ocurrieron los supuestos
delitos denunciados.
José Agustín Ortiz Pinchetti, titular de la Fepade, suele explicar este hecho así: “Antes, por quedar bien
con el Presidente, (los gobernadores) propiciaban el fraude. Ahora, para quedar bien con el
Presidente, no se meten”.
Cuenta en este nuevo panorama otro “pequeño detalle”: para los fraudes electorales se necesita
mucho dinero.
Y como sabemos –con cartas o sin cartas-, estamos en tiempos de austeridad franciscana.

COLUMNA  TEMPLO  MAYOR
DIARIO  REFORMA
AHORA SÍ quedó claro cuál es el verdadero tamaño de Ulises Ruiz al interior del PRI. Pese a que es
muy bueno haciendo escándalo, la realidad es que no logró juntar -porque no los tiene- los apoyos
mínimos y fue eliminado de la contienda por la dirigencia nacional tricolor.
EN LA CONVOCATORIA se establecía que las fórmulas de aspirantes debían contar con alguno de
estos apoyos: el 20 por ciento de los comités directivos; o el de tres sectores y/u organizaciones; o el
20 por ciento de los consejeros nacionales y locales; o ya de perdida el 5 por ciento de la militancia.
EL OAXAQUEÑO nomás no pudo cumplir con los requisitos y optó por hacer lo que mejor sabe: una
chicanada. Quería que le sumaran los escasos apoyos que obtuvo en los distintos rubros, como
diciendo: “cumplí poquito, pero de todo”. Y con ese argumento acudió hasta el Tribunal Electoral
federal que, por supuesto, lo bateó lejos, lejos, lejos…
LA BUENA noticia para Tlaxcala es que resultó ser el estado con el mayor crecimiento económico y el



priista Marco Mena lo anda presumiendo por todos lados. Lo malo es que sigue siendo el principal
estado en el que se padece el tráfico de personas, sobre todo de mujeres; y es también la segunda
entidad donde más trenes son asaltados. Apenas en lo que va del año dicen que ya se han registrado
¡135 robos a trenes!
EL QUE está por cumplir 60 años es el morenista Carlos Lomelí, quien pese a haber salido por la
puerta trasera como súper delegado en Jalisco, tiene planeado un gran festejo como acostumbra, lo
cual genera tres grandes dudas.
LA PRIMERA es saber si será de disfraces; la segunda es si podrá mantener su poder de
convocatoria dado que su caída fue por conflictos de interés entre sus responsabilidades como
funcionario y sus negocios, y la tercera es si el millonario empresario sacará su credencial INAPAM
para no pagar transporte público y obtener descuentos… ¡hasta en medicinas! Es capaz.
POR LO VISTO Andrés Manuel López Obrador es de la idea de “hágase la austeridad en los bueyes
de mi compadre”, según se desprende del “Programa anual de adquisiciones, arrendamientos y
servicios” de la Presidencia. Resulta que se van a gastar 150 mil pesos en jamón ahumado de pavo,
335 mil pesos en longaniza “de primera” y casi “¡medio millón de pesos!” en pescado blanco. Todo
eso, claro, sin mencionar los 115 mil pesos en refrescos de cola y 3 millones 300 mil pesos en
darles mantenimiento a las camionetotas que se supone que ya no tienen.

COLUMNA EL ASALTO A LA RAZON
AUTOR CARLOS MARIN
DIARIO MILENIO
ROBLES, FISCAL Y LA SOSPECHA DE AMLO
El presidente Andrés Manuel López Obrador insistió ayer en que Rosario Robles es un chivo
expiatorio.
“Sigo pensando lo mismo”, dijo en su habitual conferencia: “Que los responsables de la tragedia
nacional son los de mero arriba, tanto del sector público como del sector privado; nada más que ya no
puedo llamarles como les decía antes. ¿Y qué era lo que sucedía? Se simulaba, se exponía a chivos
expiatorios…”.
Como presidente electo, eso declaró al término de la ceremonia del aniversario 208 del inicio de la
Independencia (15 de septiembre del año pasado), pues consideraba que los supuestos desvíos de
dinero en las secretarías de Desarrollo Social y Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano eran: “Un circo,
porque no fueron al fondo. Nunca cuestionaron a los responsables, a los jefes del saqueo desde
tiempo atrás. Llevan 30 años saqueando el país y los medios de comunicación calladitos. Algunos
han callado durante muchos años el saqueo en el periodo neoliberal y los principales saqueadores
de México. Los que permitieron el saqueo gozan de impunidad y ni siquiera se les menciona en los
periódicos, a los de mero arriba”.
PUBLICIDAD
Pese al distanciamiento político y personal con la mujer que en 2000 le hizo entrega del gobierno de
la capital del país, también ayer dijo algo que viene reiterando: “Nosotros hicimos el compromiso de
que no íbamos a desatar la persecución, que no es mi fuerte la venganza…”.
El caso Rosario Robles, sin embargo, desata la especulación en sentido contrario a lo que afirma el
Presidente (y no sobra recordar que López Obrador se caracteriza porque dice, precisamente, lo que
piensa), ya que ninguno de los periodísticos datos duros de la llamada Estafa maestra, como
tampoco las investigaciones de la Auditoría Superior de la Federación, la señalan como saqueadora
del erario, como sí apuntan a una decena de universidades y ex servidores públicos.
Con salvaguarda de su independencia y autonomía, con diligente atención y desde luego respeto, el
doctor Alejandro Gertz Manero debiera tomar la sospecha del jefe de las instituciones nacionales, ya
que no faltan quienes, dentro y fuera de su equipo, quisieran empinar a la Fiscalía General de la
República en la fabricación de culpas.
Hombre de fe, López Obrador sabe a la perfección el significado de la expresión bíblica “chivo
expiatorio”: era el pobre animal (dos en realidad) que sacrificaban los antiguos hebreos el Día de la
Expiación (su mayor festividad). Seleccionaban un par de machos cabríos y dejaban al azar su
destino: uno para ser degollado por el sumo sacerdote, que en caliente rociaba de sangre el arca de
la alianza para “purificar” el tabernáculo. Sobre el otro desventurado macho cabrío, el mismo rabino le
ponía sus manos en la cabeza dizque para transferirle la culpa de todos los pecados del pueblo judío,
y la mala suerte del animal quedaba echada con un apedreo previo a ser abandonado en el desierto...

COLUMNA TRASCENDIO
DIARIO  MILENIO
QUE el incienso y los collares de flores alcanzaron a la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez
Cordero, quien acudió con la representación presidencial a la toma de posesión de Miguel Barbosa
como gobernador de Puebla, que incluyó una ceremonia basada en los pueblos originarios y en la
que el ex senador prometió una gestión estilo 4T federal. Entre los asistentes figuraron el canciller
Marcelo Ebrard; la titular de Cultura, Alejandra Frausto; el coordinador de Morena en San Lázaro, Mario
Delgado; el director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo; el jefe de la Unidad de
Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, así como el senador Armando Guadiana y el diputado Gerardo
Fernández Noroña. 
QUE la protesta de policías de investigación hoy fue atendida por la procuraduría capitalina, que
encabeza Ernestina Godoy, pero no sin la intervención previa de Omar García Harfuch, quien hizo ver a
los manifestantes que se les apoya aun cuando la Federación tuvo que intervenir ya en el combate a



la delincuencia en Ciudad de México por la falta de resultados locales. 
QUE pronto se darán a conocer acciones conjuntas entre las secretarías de Cultura, que encabeza
Alejandra Frausto, y de Economía, Graciela Márquez, con las empresas Carolina Herrera y Louis
Vuitton, con lo que se prevé que comunidades de Hidalgo, Tlaxcala y Saltillo trabajen diseños de
artesanos mexicanos que circularán en el mundo a partir del Mecanismo Integral de Protección de
Derechos Colectivos. Enhorabuena. 
QUE a partir de sus desacuerdos con el líder del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista, integrantes
de la bancada de Morena consideran que está en riesgo el control del que gozan ahora, al igual que
en otras 16 legislaturas, y le reprochan falta de diálogo y de consensos. Las críticas al gobierno de
Hidalgo, que encabeza Omar Fayad, han generado la impresión entre algunos miembros de esa
bancada y de las otras de que el dirigente está más bien interesado en promover una brecha entre
los poderes de la entidad. 

COLUMNA PEPE EL GRILLO
DIARIO  LA CRONICA 
PUEBLA SE ESTABILIZA
La toma de protesta de Miguel Barbosa como gobernador de Puebla es oportunidad para que la
entidad recupere la estabilidad perdida.
Esto le permitirá a Puebla encarar, con posibilidades de éxito, problemas graves de inseguridad y
pobreza que se han agudizado en los últimos años.
Barbosa hizo en su discurso inaugural un llamado a la conciliación, ya que la efervescencia política
rasgó a la comunidad. No será sencillo para los actores políticos, pero el interés superior de la gente
es primero.
No se trata de minimizar problemas o solapar impunidad, nada de eso, sino de evitar revanchismos
que inmovilizan.
Miguel Barbosa es un hombre con experiencia, curtido en mil batallas, gobernar Puebla es el punto
más alto de su carrera política. Que haga un buen gobierno.
El avispero
Felipe Calderón le ganó la elección presidencial del 2006 a López Obrador por un puñado de votos.
“Haiga sido como haiga sido”, pero ganamos, dijo Calderón, lo que detonó el enojo perenne de su
adversario.
López Obrador ganó la elección presidencial del 2018 a sus rivales con una ventaja colosal, pero no
por eso ha sacado de su radar a su antiguo rival.
Dijo que estamos como estamos en materia de seguridad por culpa de Calderón, que le dio un
“garrotazo al avispero”, lo que desató la a violencia que todavía se padece.
El aludido no sólo mantuvo la calma, sino que se mostró dispuesto a aceptar la culpabilidad de todo
lo malo del pasado. “No tengo inconveniente”, dijo.
Sólo le recomendó al tabasqueño, respetuosamente, que se ponga a trabajar.
Los de mero arriba
Hubo un tiempo, no hace mucho, en que Andrés Manuel y Rosario eran compañeros de partido y de
grupo político.
Se decía en el PRD que Robles Berlanga fue de las primeras en detectar que López Obrador tenía
espolones para gallo.
El caso de los videoescándalos los confrontó de manera irreversible, pero hay señales del antiguo
entendimiento.
De ahí que el presidente López Obrador siga considerando a Rosario Robles un “chivo expiatorio” por
el caso de la Estafa Maestra.
Para el mandatario los responsables de ese delito y de la tragedia nacional son “los de mero arriba”.
¿Será que la Fiscalía General tendrá que subir la mira y apuntar más alto?
Los temidos amparos
El Fiscal General tiene un problema con los amparos.
Cada rato sus intentonas de arresto chocan con amparos promovidos por los abogados de los
supuestos delincuentes que así libran el largo brazo de la ley.
Y cuando quien promueve el amparo es el propio Gertz Manero los jueces se lo rechazan.
El fiscal trató de evitar el Hoy No Circula para poder circular con su auto con holograma 1 todos los
días, pero un juez de Distrito le dijo “no”.
La pregunta es si el fiscal buscará impugnar la resolución, o mejor rompe el cochinito y se compra un
carro que circule diario, aunque sea uno compacto.
 
UNIVERSAL: EN PETIT COMITÉ /
 ...Y LA PINZA COMIENZA A CERRASE. ¡PACIENCIA!  / ÓSCAR MARIO
BETETA (P.10)

FINANCIERO: ESTRICTAMENTE PERSONAL /
 EL RENCOR DEL PRESIDENTE
/ RAYMUNDO RIVA PALACIO (P.38)

FINANCIERO: USO DE RAZÓN /

http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKvUgLUh51B8f4/Zct6r4CXOIZPDuEPpn0/6fArHC18MHmlrXLi8xGY2NwdSBF7fkiw==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190802&t=0&ptestigo=cca3c3-2699227.pdf


 LICENCIA PARA DESPOJAR /
PABLO HIRIART (P.36)

MILENIO: DÍA CON DÍA
/ ASOMBROSA CELEBRACIÓN: CRECIMOS 0.1% 
/ HÉCTOR AGUILAR CAMÍN (P.3)

UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)
UNIVERSAL: KIOSKO (P.23)
 
EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.13)
 
ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.54-55)
 
FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.35)
 
24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)
 
LA RAZÓN: ROZONES (P.2)
 
REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)
 
EL SOL DE MÉXICO: A LA SOMBRA (P.2)
 
EL HERALDO: SACAPUNTAS (P.2)
 
CONTRARÉPLICA: TIRADITOS (P.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO
AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ
§ Pone el ejemplo PAN Toluca, en contexto estatal, en cuanto a desorden y falta de liderazgo 
§ Surgen acusaciones de traición durante el pasado proceso, no sancionada por el CDE
§ A diferencia de otros municipios donde se privilegiaron la unidad y los acuerdos 
§ Avanza “Alternativa”. “Son de mente débil quienes creen en estrategias basadas en mentiras”:
Isidro Pastor 
§ Busca PAN transparentar movimientos en delegaciones federales del Edomex
§ Comparecerá secretario de Comunicaciones por aumentó el peaje en la autopista Los
Remedios-Ecatepec
De nueva cuenta el panismo de la capital mexiquense pone el ejemplo a nivel estatal en cuanto a
desorden y falta de liderazgo político, en la lucha por la renovación del Comité Directivo Municipal, a
diferencia de demarcaciones donde el propio dirigente estatal, Jorge Inzunza Armas, ha destacado
acuerdos de unidad, por lo pronto la guerra sucia desnuda que el albiazul está equivocado en la
estrategia electoral rumbo a los comicios del 2021.
Los diferentes dirigentes estatales del PAN han encontrado resistencias y obstáculos para lograr
acuerdos con la gente de Toluca, es conocido que en ese círculo quienes toman decisiones en
Naucalpan y en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) entienden a la perfección que la capital
mexiquense siempre genera problemas cuando se trata de elecciones internas.
El panismo de Toluca se caracteriza por un alto conflicto de grupos en cada elección de candidatos,
incluso de dirigencia municipal, no obstante que el actual presidente del Comité, Genaro Martínez
Pérez, lleva en el cargo desde la gestión de Óscar Sánchez Juárez.
Los conflictos han provocado profundas heridas, así como escisiones que en momentos electorales
fueron decisivas, eso lo saben muy bien ex alcaldes como Juan Carlos Núñez Armas, Armando
Enríquez Flores o el propio alcalde en turno, Juan Rodolfo Sánchez Gómez, quien en los comicios
pasados fue postulado por el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA).
De hecho en la pasada campaña Sánchez Gómez fue respaldado por militantes diversos del PAN de
la capital mexiquense, quienes traicionaron al candidato de la coalición “Por el Estado de México al
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Frente” (PAN-PRD-MC), Gerardo Pliego Santana, pese a ello no fueron sancionados por el Comité
Directivo Estatal.
Diversos panistas que respaldaron, incluso algunos públicamente, a Sánchez Gómez, ahora trabajan
para beneficiar a cierto candidato al Comité Municipal, mientras que los contrarios acusan que gente
del ayuntamiento busca beneficiar al otro. Esto no es nuevo, independientemente de que ahora
gobierna MORENA, en anteriores procesos se denunciaron las mismas prácticas, siendo gobierno
Acción Nacional.
En los últimos días la campaña se fortaleció con guerra considerada sucia entre los candidatos a la
presidencia del Comité Directivo Municipal, por ejemplo en redes se observa un video donde se
denuncia el apoyo que el ex regidor, Orlando Goujon Ruiz -quien respaldó públicamente a Juan
Rodolfo- y Genaro Martínez -actual dirigente- están impulsando a Raúl Berra.
Aseguran que estos personajes apoyaron en el pasado proceso electoral al partido Movimiento de
Regeneración Nacional (MORENA), además se refiere que el ex regidor, Orlando Goujon hizo público
su apoyo a Sánchez Gómez, con ello traicionado al abanderado panista Gerardo Pliego. También se
identifica a otros miembros de planillas que son acusados de traicionar al PAN.
De igual manera en el video que circula en internet, se asegura que Genaro Martínez también apoyó a
este personaje durante el pasado proceso electoral. Aunado a lo anterior advierten que dicha
corriente lleva nueve años controlando el Comité Directivo Municipal del PAN, tiempo en el que, por
cierto, perdieron todas las elecciones que condujeron.
En la campaña también salió a relucir el viejo asunto relacionado con la venta de un inmueble que
perteneció al PAN de la capital, que en su momento se señaló que el dinero fue manejado por la
dirigencia estatal.
Es claro que el panismo está controlado por grupos, se les olvida también que hay personas que
tienen secuestradas las regidurías o sindicaturas, no las sueltan, pese a ello también se insertan en
las nóminas de otros compañeros panistas para obtener altos salarios. Es decir, dos o tres
personajes plenamente identificados controlan espacios en el cabildo, pero se ponen de acuerdo
para poner gente en nóminas de la regiduría de al lado y viceversa. 
En fin, por el tono de la campaña, todo apunta a que el panismo de la capital mexiquense saldrá
dividido, con ello su escenario rumbo al 2021 se antoja lejos del fortalecimiento que se está logrando
en otros municipios claves, donde el PAN tendrá opción de ganar. Lamentable.
Atajos
Por el centro: El experimentado político mexiquense, Isidro Pastor Medrano, quien conduce el
proyecto “Alternativa” en el estado de México, calificó de “pobres estrategias” a quienes orquestaron la
mentira de que se reunió con Carlos Iriarte Mercado, el ex dirigente estatal del Partido Revolucionario
Institucional (PRI); José Narro Robles, ex secretario de Salud y actores políticos considerados
“chiquitos” del Valle de Toluca, además aseguró que son de “mente débil” quienes dan veracidad a
esto, pues los políticos de peso de esta entidad, saben que no opera así.
Ante el avance de “Alternativa” en el estado, el también ex secretario de Movilidad señaló que con este
tipo de filtraciones se busca afectar a los políticos referidos y a su proyecto, pero en realidad con
Narro nunca se ha reunido, no lo ha saludado durante su carrera política, mientras a Carlos Iriarte no
lo ve desde que este fue diputado local. Con otros actores “chiquitos” no tendría sentido pues no
representan fuerza política en su región, por el contrario ahí apuesta por otras alianzas. Interesante.
 
Por la derecha: El Grupo Parlamentario del PAN que encabeza en la LX Legislatura Anuar Azar
Figueroa propuso punto de acuerdo para exhortar al Ejecutivo Federal para que a través de la
Coordinación General de Programas para el Desarrollo, informe sobre las medidas administrativas
tomadas en cada una de las delegaciones del gobierno federal en esta entidad en lo que tiene que
ver con los recursos materiales, humanos y bienes muebles e inmuebles.
Lo anterior en relación al decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones
de la ley orgánica de la administración pública federal, publicado el 30 de noviembre de 2018 en el
Diario Oficial de la Federación.
Por la izquierda: El pleno de la LX Legislatura del Estado de México citó a comparecer al secretario de
Comunicaciones, Luis Gilberto Limón Chávez, para que explique la razón por la cual se aumentó el
peaje en la autopista Los Remedios-Ecatepec y para que dé cuenta del estado que guarda la
infraestructura vial de la entidad.
La comparecencia será ante la Comisión Legislativa de Comunicaciones y Transportes, misma que
fue propuesta por el diputado Tanech Sánchez Ángeles, de MORENA, quien consideró que los
incrementos han sido injustificados.
Detalló que en febrero de 2018 el peaje en esa autopista pasó de 38 a 40 pesos, es decir, aumentó
5.2 por ciento; en noviembre de ese mismo año volvió a aumentar a 53 pesos, lo cual representó un
incremento de 32.5 por ciento; y el 27 de julio nuevamente hubo un aumento en el tramo de 12
kilómetros, al llegar a 62 pesos, lo que representó un aumento de casi 17 por ciento.
 
COLUMNA COMENTARIOS
AUTOR LUIS NOVELO
DIARIO E MEXICO
Comparecencia
La 60 Legislatura del Edomex citó a comparecer al secretario de Comunicaciones del gobierno
estatal, Luis Gilberto Limón Chávez, para que explique la razón por la cual se aumentó el peaje en la
autopista Los Remedios-Ecatepec y para que dé cuenta del estado que guarda la infraestructura vial
de la entidad. El diputado Tanech Sánchez Ángeles, de morena, hizo la propuesta al considerar que
los incrementos han sido injustificados. Pues en realidad ñas cuotas de todo el Estado de México son



muy altas y en la de Toluca hay obras…En Coacalco, el ahora experredista, porque no se reafilió,
Alejandro Gamiño, organizó una manifestación de supuestos comerciantes para que fueran a
protestar contra el alcalde Darwin eslava,  porque con su campaña de reordenamiento  ha retirado
puestos semifijos, fijos y tramita licencias de funcionamiento. El presidente municipal Darwin Eslava,
dijo que poner el orden al comercio dará tranquilidad y certeza a los comerciantes, que al estar en
regla podrán acceder a créditos y evitar precisamente actos de corrupción, ya que en este gobierno
han sido de baja inspectores pasados de listos, que se pusieron a disposición de la autoridad
correspondiente. Eslava Gamiño, informó también que respecto a las denuncias por supuesta
corrupción en el área de Tesorería,  hechas por la regidora Yadira Yamali Cruz,  ha solicitado una
auditoría al área, ya que los señalamientos han sido infundados y todo forma parte de un golpeteo
político. La regidora Yadira Cruz por cierto, dio declaraciones a los medios y dijo que sí trae la misma
línea del exedil Alejandro Gamiño para denunciar la corrupción. A valiente árbol se arrima… El Grupo
Parlamentario del PT, a través de la diputada Marta María del Carmen Delgado Hernández, propuso
exhortar al titular del Ejecutivo estatal a que condone a los habitantes de al menos ocho municipios
mexiquenses, el cobro de la caseta del ramal a Valle de Bravo, en la autopista Toluca-Zitácuaro.
 
COLUMNA SE COMENTA
DIARIO MILENIO
QUE la Secretaría de Cultura modificará su nombre para reflejar claramente las atribuciones que
tiene y reconocer la atención del deporte. De paso podrá justificar el monto tan alto que tiene de
presupuesto este año, de más de 3 mil millones de pesos, con lo cual está arriba de 11 secretarías.

 Que el Poder Judicial mexiquense quiere entrarle al quite de los pocos recursos que tienen las
universidades, a través de su Escuela Judicial, la cual busca subir de rango y constituirse en
“Universidad Judicial”, encargada de promover, capacitar, actualizar y profesionalizar a los servidores
públicos del Poder Judicial. Con esto se quiere poner al nivel de la UAEM y otras instituciones que hay
en la entidad, aunque su infraestructura humana y física es sensiblemente menor y todos sus
profesores son servidores públicos dentro del mismo poder.

 Que la iniciativa de ley que llegó al Congreso quiere conformar a la institución como organismo
desconcentrado del Consejo de la Judicatura, con autonomía técnica y operativa y un rector que
durará en el cargo cinco años, siempre y cuando demuestre tener Doctorado.

Que muy activo se ha encontrado el alcalde de Ocuilán, Félix Linares, en su defensa por la zona
boscosa de su municipio lo que ha generado crítica al interior de su administración pues aseguran
que el edil no se encuentra seis de los siete días de la semana en el territorio municipal sin atender
otros asuntos que los pobladores consideran también indispensables.
El problema va más allá para el edil ya que, en su lucha forestal, hace unas semanas convocó a
cientos de jóvenes quienes realizaron una cadena humana por las principales avenidas del
municipio, sin embargo, todos pertenecían al programa federal “Jovenes Construyendo el Futuro” a
quienes les prometió que su pago sería el doble pero hasta el momento los jóvenes no ven los
recursos. _
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